

LA APARICIÓN



EFESIOS 2:20-22

EFESIOS 4:11-16

APOSTOLES y
PROFETAS
APOYANDO y
RESTAURANDO la
IGLESIA
CAPACITANDO e
INSTRUYENDO con
ORDEN las
NACIONES



No. 3 Edición 2005

HOJA INFORMATIVA

Julio/Septiembre

"CARRETERA AL CIELO (PARTE XV)

Vamos a continuar hablando acerca de las diferentes cosas que encontramos mientras viajamos en la autopista de la vida. En ciertas ocasiones cuando viajo sin mi familia, aparte de la dulce presencia del Espíritu Santo, estoy solo en las aparentemente interminables carreteras. Cuando pienso sobre esto, me doy cuenta que eso es lo que muchos hombres de Dios han soportado por muchos años cuando obedecen a Dios y hacen su voluntad.

Usualmente, tenemos que viajar estas carreteras a solas. Ningún familiar ni amigo puede o está dispuesto a oír las verdades que tenemos que compartir. Y aunque pudieran y estuvieran dispuestos a oírnos, no estoy seguro que pudieran entender. Cuando viajo en las carreteras, miro señales que dicen “pavimento desigual adelante”, y en seguida siento el sonido de las gomas golpeando y rozando contra el pavimento más alto. Creo que es así como me siento muchas veces cuando trato de compartir algunas cosas con otros en el ministerio.

Porque la gente están en diferente niveles de madurez espiritual y percepción, a veces se hace extremadamente difícil cuando uno trata de comunicar ciertas cosas, muchas veces sintiendo el roce y golpeo de las gomas con el pavimento. Se hace extremadamente difícil manejar en esas condiciones. De igual forma, es muy difícil trabajar o tener una relación productiva con otros que no están de acuerdo con nosotros o están en un nivel espiritual diferente a nosotros. (Amos 3:3)

La revelación usualmente viene a la mayoría de los ministros muy lentamente, especialmente si han estado en el ministerio por muchos años. La razón radica en la falta de habilidad de poder ajustar o cambiar sus odres (puntos de vista). Somos criaturas de hábitos, y viejos hábitos son difíciles de cambiar. ¿Después de todo, lo que trabajó por los últimos veinte años, debe trabajar hoy también, verdad? ¡No! Como he dicho anteriormente, la Iglesia está en medio de una Reformación que va a redefinir nuestro concepto de lo que es la Iglesia, y su papel en el Reino de Dios. Mucha gente no quieren viajar en el pavimento que el Señor está edificando para su pueblo, y por lo tanto van a tener que viajar en carreteras que están llenas de huecos y obstáculos; una carretera que un tiempo atrás era buena, pero ahora está siendo reemplazada por una nueva que nos permitirá viajar mas rápido y mejor.

En este momento, el Señor esta dándole nuevos planos a sus siervos para nuevas carreteras que necesitan ser construidas en el Reino de Dios. Estos planos están siendo diseñados por apóstoles y profetas por inspiración divina del Espíritu Santo y de acuerdo a la Palabra de Dios. Esto está siendo hecho para beneficio de la Iglesia. La Iglesia local fue ordenada por Dios para que fuese un andamio espiritual donde sus santos son enseñados, entrenados, discipulados y entonces soltados por el presbiterio de la Iglesia local, para que usen sus dones y cumplan sus llamamientos y ministerios.